



Ford Maverick I Con motor 2,7 TD

El motor de arranque se pone en marcha, la cerradura de encendido está defectuosa

Si en estos vehículos se observa que el motor de arranque sigue funcionando tras soltar la llave de encendido, puede que la causa radique en una cerradura de encendido defectuosa. En este caso, la tensión de retorno de la cerradura de encendido es insuficiente.

Para corregir este fallo, se deberá sustituir la cerradura de encendido.

Nota importante:

Puesto que la cerradura de encendido es la causa frecuente de daños o un mal funcionamiento del motor de arranque, deberá comprobarse siempre que se realicen reparaciones en el motor de arranque.